

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 24 (1994)
Heft: 1

Artikel: Exceptionnel : quand le rêve devient réalité
Autor: Hug, René
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829126>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

QUAND LE RÊVE DEVIENT RÉALITÉ

René Hug

Faites-vous plaisir, vivez une aventure extraordinaire, tout en voyageant d'une manière originale. C'est ce que vous propose le prospectus d'Air 2000, une entreprise de voyages en montgolfière, dirigée et animée par Michel Liardon, l'un des seuls pilotes professionnels de ballon à gaz en Suisse romande. Nous avons tenté l'expérience en compagnie de quatre retraités: Lise, Gisèle, Marguerite et Emile.

Se sentir suspendu entre ciel et terre, dériver au gré des vents dans un monde de silence et de légèreté. Chaque instant prend une toute autre dimension et devient un émerveillement. En effet, à peine quittons-nous le sol de Château-d'Œx, qu'un panorama étonnant entoure la nacelle dans laquelle nous sommes six, pilote compris, à avoir pris place. Le soleil, l'air pur et des montagnes de cinéma sont de la partie. Où allons-nous? «Cela dépend des vents que nous allons rencontrer au gré de notre ascension. Ils ne soufflent pas tous dans la même direction suivant l'altitude... cela peut être dans la région de Gstaad, de Châtel-Saint-Denis, du Col des Mosses, ou même ailleurs!» précise le pilote Michel Liardon.

Champagne à 3000 m!

L'ascension est rapide. A un certain moment, un avion de tourisme passe à quelque 300 m au-dessous du ballon. Nous dépassons déjà l'altitude de la chaîne des Vanils... pour atteindre quelques minutes plus tard l'altitude de 3000 m. Explosion de joie à bord et... champagne pour tout le monde! C'est le baptême de la montgolfière pour les passagers d'un jour. Au sol, la collaboratrice de Michel Liardon se renseigne, elle doit connaître l'essentiel de notre itinéraire pour nous suivre avec le mini-bus qui devra nous ramener à notre point de départ avec, à son bord, le ballon dégonflé. L'ambiance est des meilleures dans la nacelle. A l'horizon, nous découvrons l'Eiger, le Mönch, la Jungfrau, le Cervin et le Mont-Blanc. Cependant, Michel Liardon compte changer de cap et, pour cela, il est indispensable de redescendre. Assez rapidement, nous descendons de quelque 100 m. Nous sommes au-dessus de Rossinière et nous nous dirigeons maintenant, presque à ras les sapins, vers les Rochers de Naye. La Dent de Jaman, la voie du chemin de fer et les Rochers de Naye, avant une descente rapide en direction de Caux. La vue est toujours superbe, l'ambiance au beau fixe et le ballon, l'un des plus gros de Suisse avec une capacité de 4500 m³, amorce



L'un des plus gros ballons de Suisse, avec une autonomie de 75 minutes. (Photo Air 2000)



▲ Champagne pour tout le monde! Il faut célébrer cet événement. (Photos Yves Debraine)

une descente tranquille vers les Hauts-de-Caux. C'est là que nous atterrissons, entre les sapins sur une petite route, ceci grâce à la grande expérience de Michel Liardon qui réussit à se poser sans encombre et avec l'aide de quelques promeneurs qui se trouvaient là par hasard. Le vol a duré 75 minutes, une autonomie normale pour un ballon de cette capacité. Quelle est le but de Michel Liardon? «Faire d'un vol quelque chose d'exceptionnel!» précise-t-il. Et l'exceptionnel, il était de la fête aujourd'hui, nous l'avons vécu! Evoluer lentement entre les sommets enneigés, découvrir la nature de très près et se laisser glisser entre terre et ciel avec une sensation de parfaite sécurité.

▼ Michel Liardon donne «de la flamme» pour faire monter le ballon.

c'est une expérience qu'il faut tenter un jour et qui est pratiquement à la portée de tous ceux qui souhaitent changer quelque chose dans leur «vie de tous les jours». Lise, Gisèle, Marguerite et Emile sont émerveillés. Ils donnent même un coup de main à Michel Liardon pour le pliage du ballon, que nous emporterons sur la remorque du minibus d'Air 2000 qui nous a rejoint sur les hauts de Caux. Belle journée pour tous, et surtout la

▲ Sur la place de départ à Château-d'Œx, Lise et Gisèle attendent le décollage.

richesse d'une expérience nouvelle permet à tous les participants de l'ascension de rêver à la prochaine...

R.H.

L'aventure fantastique

Tous les jours, Air 2000 organise des vols avec des passagers par beau temps. Places de départ: Bulle, Gruyères, Charmey, Moléson, Fribourg et Château-d'Œx. Lieu d'atterrissage: au gré des vents. Retour au lieu de décollage: en bus confortable (8 places). Durée du vol, minimum 1 h 15. Prix du vol: Fr. 300.- par personne. **Tous renseignements: Air 2000, vols en montgolfière SA, 1632 Riaz, tél. 029/2 24 81.**